



# 七中魂

「礼節」「勤労」「進取」+「開拓魂」

【学校教育目標】～夢に向かって認め合い学び合う生徒の育成～

令和7年11月7日

第10号

文責 三浦 稔継



## 令和7年度文化祭が盛大に開催されました

11月5日(水)、令和7年度七中の文化祭に、多くのご来賓並びに保護者の皆様にご臨席いただき、心より感謝申し上げます。

今年の文化祭テーマは「Revolution～やるなら今でしょ!～」でした。生徒たちはテーマの通り、自分の中で革命を起こそうと意欲的に取り組みました。

文化祭のスタートは、生徒会執行部メンバーによる発表でした。会場の雰囲気を和ませ、文化祭への期待感を高めてくれました。



各学年発表では、工夫を凝らした個性豊かな、質の高い演技が披露されました。会場が引き込まれる場面が何度もあり、「感動して涙が出た」と感想を述べられたご来賓の方もいらっしゃいました。

合唱コンクールは、音楽の授業やクラスでの練習の成果が見事に発揮されました。素敵なハーモニーが体育館に響き渡り、感動的な合唱となりました。



また、選抜合唱隊や杉村さん(2年)の個人発表では、調和のとれた歌声や優れた才能を思う存分披露してくれました。



七中生一人一人が自分と真摯に向き合い、素晴らしい文化祭を創り上げてくれました。新たな伝統を築いてくれた生徒たちに、心からの敬意を表します。



## 「除草作業」お世話になりました

10月18日(土)、午前6時30分より、PTA役員並びに体育・施設管理委員会の皆様を中心に、除草作業を実施していただきました。

運動場への除草剤散布や中庭の草取りなど、皆様のおかげで校内の環境美化を整えることができ、大変お世話になりました。



## 「食」を支える現場へ～1年生が農業体験～

10月23日(木)、1年生が「農事組合法人八協連(ハチキョウレン)」で農業体験学習を実施しました。大きな野菜集出荷センターで、最新の選果機が野菜を選別する様子に生徒たちは感動したようです。当日は、運ばれてきたトマトの選別作業を従業員の方々と一緒に



手伝いました。黙々と働く実習生や、働く方の高い選別技術から多くの学びを得たようで、貴重な経験ができました。八協連の皆様に感謝申し上げます。

## 八代中体連駅伝競走大会で健闘！～男女順位↑～

10月16日(木)、県営八代運動公園陸上競技場および周回コースにて八代中体連駅伝競走大会が開催されました。昨年度から男女とも順位を3つ伸ばし、男子が10位、女子が7位と大健闘いたしました。出場した選手たちは、日頃の厳しい練習で培った力を存分に發揮し、その走りは大きな成長を感じさせるものでした。



### 【出場選手・補助員の努力に心から感謝】

今年の夏も猛暑が続きましたが、選手たちは熱中症対策を徹底しながら、真摯に練習に取り組んできました。「自分のために」「仲間のために」「学校のために」。

そうした熱い思いを胸に努力を積み重ねてきた七中代表の選手たち、そして献身的にサポートしてくれた補助員の皆さん、本当にお疲れさまでした。皆さんのひたむきな姿に心から敬意を表します。

### 【未来へつながる襷】

今回の大会で生徒たちが流した汗と、懸命な思いは、必ずや未来の後輩へつながる大切な襷となることを信じています。



## 3年生は県下一斉共通テストを実施

10月28日(火)～29日(水)に、3年生は高校入試に向けた「県下一斉共通テスト」に臨みました。

このテストは、現時点での学力や苦手分野を客観的に把握する貴重な機会となりました。この結果を真摯に受け止め、保護者の皆様と本人の進路選択について話し合う材料としてご活用ください。11月下旬から三者面談を行い、志望校を決定いたします。

1・2年生は、12月2日(火)～3日(水)に「熊本県及び八代市学力学習状況調査」が予定されています。この間には「後期中間テスト」も控えていますので、計画的な家庭学習への取り組みを期待しています。

## 七中のキラリさん～豊かな才能の発揮～

### 【俳句】

○第26回九月は日奈久で山頭火 ジュニアの部(秀作)  
・3年 吉田さん「流星や夜を置いてけ鬼ごっこ」

### 【男子ソフトテニス部】

○県中学新人選手権ソフトテニス大会(予選リーグ敗退)  
・2年 中野さん、杉村さん

### 【社会体育】(YATSUSHIRO 7th)「バドミントン競技」

○八代地区中学生新人スポーツ大会

・1年 竹本さん、黒澤さん 女子ダブルス(準優勝)  
・2年 宮田さん、1年 橋本さん 女子ダブルス(3位)